
Santo António sempre no meu coração 

Quero deixar registada uma mensagem de gratidão a toda a comunidade 

educativa que me acompanhou ao longo de quase quarenta anos da 

minha vida: os alunos, a minha equipa de direção, o conselho pedagógico, 

o conselho geral, os coordenadores dos cursos formais, não formais e EFA, 

os docentes, o pessoal não docente, as famílias, as Juntas de Freguesia de 

Santo António e Coina, a Câmara Municipal do Barreiro e muitos outros 

parceiros. 

Ao longo destes anos tornámo-nos uma família com desafios 

permanentes, sempre colocando os nossos alunos em primeiro lugar. Tive 

a honra de colaborar com toda esta comunidade de modo responsável e 

resiliente, sempre com vista à construção de uma ESCOLA de Qualidade e 

Inclusiva, aberta à comunidade e ao mundo. Vivi com todos eles 

experiências inesquecíveis, lutando para que o Agrupamento de Escolas 

de Santo António fosse distinto em experiências inovadoras e tivesse 

conquistado prémios que o notabilizam no concelho e no país. 

Agradeço a oportunidade de ter cumprido a minha MISSÃO educativa e 

humanista ao lado de equipas vencedoras e de termos conseguido tornar 

esta organização aprendente mais inovadora e reconhecida 

institucionalmente. Agradeço a todos a força do nosso viver e crescer, o  

que nos vai levar à requalificação da escola sede, muito em breve. 

Deitei , deitámos muitas sementes à terra e acredito que elas continuem a  

florescer num futuro próximo, tal como nos diz Miguel Torga: 

“O que é bonito neste mundo, e anima, é ver que na vindima de 

cada sonho, fica a cepa a sonhar outra aventura”. 

Até sempre! 

Com gratidão! 

Manuela Espadinha 

 


